

Bürgerbrief: Mentalisieren: Anmerkungen zur Gestaltung des Innenlebens
(3. Teil)
von Franz Witsch
Hamburg, 03.09.2016

Liebe FreundeInnen des politischen Engagements,

ich möchte den interessierten LeserInnen den 3. Teil (5.Kapitel) zum Thema „Mentalisieren“ ans Herz legen. Sein Titel lautet:

„Projektive Identifizierung oder unreflektiert existiert das Zeichen im Einklang mit dem Gefühl“

und kann unter dem folgenden Link heruntergeladen werden:

<http://film-und-politik.de/Politik/K14-T03.pdf> (T03)

Bisheriger Inhalt (bis zum 3. Teil):

1. Störfall oder das Zeichen will nichts mehr bedeuten

<http://film-und-politik.de/Politik/K14-T01.pdf> (T01)

2. Begreifen, was man sagt

3. „Normal“ und „psychisch krank“ – ein Verwandtschaftsverhältnis?

4. Herr vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun!

<http://film-und-politik.de/Politik/K14-T02.pdf> (T02)

5. „Projektive Identifizierung“ oder unreflektiert existiert das Zeichen im Einklang mit dem Gefühl

<http://film-und-politik.de/Politik/K14-T03.pdf> (T03)

Herzliche Grüße

Franz Witsch

www.film-und-politik.de